## Rekord beim Erich-Fill-Triathlon

238 Sportlerinnen und Sportler nehmen den Ausdauer-Dreikampf der TSG Limbach in Angriff

Das

(mud).

Comeback ist geglückt. Mit 238

Teilnehmern feierte die 36.

**TAUNUSSTEIN** 

Auflage des Erich-Fill-Triathlons der TSG Limbach einen neuen Rekord. Dabei ging es mit dem Schwimmen im Taunussteiner Freibad in Hahn, der abgesperrten Radstrecke durch die hügelige Taunuslandschaft und beim abschließenden Lauf rund ums Schwimmbad über drei verschiedene Distanzen. Über die Olympische Distanz (1 km Schwimmen, 38 km Radfahren, 10 km Laufen) triumphierte bei den Männern zum dritten Mal in Folge Alexander Rat Rheingauer Schwimmclub vor Peter Hoffmann vom Triathlon-Team Eltville. Die gebürtige Idsteinerin Julia Morlok, die für den TSV Krofdorf Gleiberg startet, siegte bei den Frauen. In der Sprint-Distanz (500 m/19 km/5 km) waren Alina Bartsch und Lukas Meffert vor dem Limbacher Samuel Braun die Schnellsten. Und in der Sprint-

Senioren-Team der SG Elz/Limbach gewinnt

Ruprecht und Jens Rößner.

Es ging aber auch erstmals im Rennen der Hessischen Triathlon Senioren- und Masterligen in Taunusstein um Ligapunkte. Und da feierte das Ü40-Team der SG Elz/Limbach mit Domi-

Schnupperdistanz (300 m/19

km/2,5 km) siegten Kirsten

Tobias Behle (4.) und Sebastian Szardien (13.) beim Heimrennen den Tagessieg, verteidigte die Tabellenführung in der 2. Seniorenliga souverän und liegt damit weiter auf Aufstiegskurs. Bei der Jugend freute sich die TSG-Nachwuchsstaffel mit Klara Strohkendl, Conrad Menzel und Justus Florian Zehmer über den Sieg.

## TSG Limbach freut sich über das Lob der Teilnehmer

"Die Teilnehmer lobten die ausgezeichnete Organisation und die familiäre Atmosphäre der Veranstaltung. Diese Gemeinschaftlichkeit und die unterstützende freundliche, Stimmung unterscheiden unseren Triathlon von den großen Events und machen ihn zu einem besonderen Erlebnis", freuten sich Cheforganisator Ralf Rouenhoff und TSG-Headcoach Armin Borst unisono auch über die Worte von Katja Schneider, Präsidentin des Hessischen Triathlon Verbands, bei der Siegerehrung, dass solche Events erhalten bleiben müssten, und über das Präsent zum 50-jährigen Jubiläum der TSG Limbach.

Nach der corona- und organisatorisch bedingten Pause soll der Erich-Fill-Triathlon nun wieder ein fester Bestandteil im hessischen Triathlon-Kalender mit einer vollgesperrten Rad-Rundstrecke werden, wie die Veranstalter betonen.



Los geht es beim Erich-Fill-Triathlon mit der ersten Disziplin, dem Schwimmen im Hahner Freibad. Foto: Paul Kufahl/rscp-photo